

# EVANGELIUM UND KIRCHE.



Ingrid Schaar

Marcus Keinath

Für eine Kirche, die

- zuversichtlich und glaubensfroh,
- hörend und theologisch reflektiert,
- mutig und öffentlich-wirksam

aus dem Evangelium lebt und gestaltet.



## Mittendrin.

# EVANGELIUM UND KIRCHE.

## Ingrid Schaar

Lehrerin i.R.

Eningen unter Achalm

ehrenamtlich u.a.:

- Kirchengemeinderatsvorsitzende
- Mitverantwortliche für den Bereich „Kirche mit Kindern“ in der Kirchengemeinde
- Asylcafé Eningen



**In meiner bisherigen Arbeit als Kirchengemeinderätin leitet mich immer wieder mein Denkspruch: „Kämpfe den guten Kampf des Glaubens; ergreife das ewige Leben, wozu du berufen bist.“ (1.Tim 6,12)**

**Wichtig ist mir, dass Kinder, Jugendliche und ihre Familien Kirche als einen einladenden Ort erfahren, der auch in Zukunft trägt, weil Menschen mit unterschiedlichen Prägungen, Kulturen und Lebenssituationen willkommen sind.**



schaar\_ingrid

# EVANGELIUM UND KIRCHE.

## Marcus Keinath

Pfarrer und Dekan  
in Reutlingen

ehrenamtlich u.a.:

Vorsitzender

- des Marienberg e.V. und
- des Vereins für Kirche und Kunst  
in der Evangelischen Landeskirche  
in Württemberg



**Besonders am Herzen liegt mir die**

- **Zukunft der Kirchengebäude,**
- **Kindergartenarbeit,**
- **Diakonie in allen Organisationsformen,**
- **Begegnung von Kirche und Kunst,**
- **Zukunft des Pfarrdienstes,**
- **Ökumene sowie**
- **Zusammenarbeit der verschiedenen  
kirchlichen Ebenen.**



marcus\_keinath